
Respetaré resoluciones de amparos contra Hoy no circula: Barbosa
Lunes, 25 de Mayo de 2020 16:56

Puebla, Pue.- El gobernador Miguel Barbosa Huerta aseguró que es respetuoso de la
resolución que dicte el juez federal, sobre los amparos que ...
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